

JUNTA GENERAL ORDINARIA 26 DE MARZO DE 2023

El Hermano Mayor, D. Javier Pleite Atance, convoca a todos los congregantes a la Junta General Ordinaria en la sede de la Congregación a las 10:00h. en primera convocatoria y a las 10:30h. en segunda convocatoria, del día 26 de marzo de 2023, con el siguiente orden del día:

- 1. ORACIÓN DE ENTRADA.**
- 2. SALUDO INICIAL DEL HERMANO MAYOR-PRESIDENTE, D. JAVIER PLEITE ATANCE.**
- 3. PROCLAMACIÓN DE MAYORDOMÍA MAYOR Y MENOR DEL AÑO 2023.**
- 4. LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA JUNTA GENERAL ANTERIOR.**
- 5. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE LA CUENTA GENERAL DEL EJERCICIO 2022-2023 Y PRESENTACIÓN DEL PRESUPUESTO PARA EL EJERCICIO 2023-2024.**
- 6. PROPUESTA DE ACTIVIDADES PARA EL EJERCICIO 2023-2024.**
- 7. REFRENDO DE D. FRANCISCO SERRANO PORTILLO COMO COMISARIO DE CULTO, RENOVACIÓN DE TRES CARGOS DE JUNTA DE GOBIERNO (VICETESORERA Y DOS COMISARIOS DE CULTO) Y DE UNA CAMARERA, DESPEDIDA DE UNA CAMARERA Y ELECCIÓN DE UN CARGO DE JUNTA DE GOBIERNO (CONSILIARIO SEGLAR) Y DOS CAMARERAS.**
- 8. RUEGOS Y PREGUNTAS.**

Comienza la Junta General Ordinaria de 2023 a las 10:30h. con asistencia inicial de 86 congregantes. Inicia su intervención nuestro Consiliario Eclesiástico, D. Enrique Roldán Pérez, con un texto del Papa Benedicto XVI sobre la Encarnación, aludiendo a la festividad que hoy celebramos, en la que hace una reflexión sobre el “*Si*” de María al Señor.

Toma la palabra nuestro Hermano Mayor, D. Javier Pleite Atance, para hacer un balance general, haciendo hincapié en los acontecimientos sucedidos durante el ejercicio 2022-2023, en lo que la Congregación está viviendo y viene desarrollando en las últimas semanas, y en los retos futuros que afrontará, como por ejemplo la aprobación de los nuevos Estatutos en una Junta General Extraordinaria que tendrá lugar el próximo otoño.

Seguidamente, el Secretario y Vicesecretario, D. Daniel Alonso Gómez y D. Pablo Romero Marín, respectivamente, dan lectura a los nombres y apellidos y situación de los Mayordomos Mayores y Menores para el domingo y lunes de fiestas.

En este acto quedan proclamados los Mayordomos Mayores y Menores para las fiestas en honor a Nuestra Señora de los Ángeles en este año 2023

A continuación, toma la palabra el Secretario de la Congregación, D. Daniel Alonso Gómez, para leer el acta de la Junta General del año 2022. Se aprueba el acta por unanimidad.

Toma la palabra el Tesorero, D. Iván Martín Orgaz, para explicar detalladamente la Cuenta General de la Congregación del ejercicio 2022-2023, indicando que se ha elaborado una Memoria Económica, a disposición de todos los Congregantes, donde se explica detalladamente todas las partidas de ingresos y gastos de la Cuenta General del ejercicio 2022-2023 y el presupuesto de ejercicio 2023-2024.

El tesorero comenta la Cuenta General del pasado ejercicio, deteniéndose y explicando las cuentas de “Fiestas”, “Patrimonio” y “Camarán”, y agradece la colaboración de todos aquellos que han colaborado con él para su elaboración.

A continuación, la Vicetesorera, Dña. Purificación Calero Espino, pasa a comentar el presupuesto del ejercicio 2023-2024, comentando que la política que han seguido para elaborarlo ha tenido en cuenta una disminución de un 10% en los ingresos y un aumento de un 12% en los gastos.

Tras preguntar algunos congregantes sobre partidas concretas, se aprueban por unanimidad la Cuenta General del ejercicio 2022-2023 y el presupuesto del ejercicio 2023-2024.

En el apartado de actividades previstas para el ejercicio 2023-2024, el Consiliario Seglar, D. Carlos Javier Vergara Benavente, comenta los diferentes actos que están previstos que organice la Congregación. Además, detalla las diferentes acciones de restauración que se llevarán a cabo. Por ejemplo, el Manto Rojo Zapatero, el estandarte de difuntos, algunos lienzos del monumento, el torno del monumento y la compra de cajones para almacenar y transportar los lienzos del monumento.

Se recuerda, por parte de una congregante, la restauración de los Ángeles que antiguamente se ponían en el monumento y que se guardan en la sede de la Congregación. También se pregunta por la luz del Camarín, que apenas deja ver la Imagen, a lo que D. Carlos Javier Vergara Benavente responde que, junto con la adecuación del Camarín de la que se habló el año pasado, se quiere mejorar también su iluminación.

Seguidamente se procede al refrendo de D. Francisco Serrano Portillo como Comisario de Culto, con una gran ovación.

Siguiendo el orden del día, se da cuenta de la finalización y renovación de los siguientes cargos:

Finalización de Cargos:

Camarera de la Virgen Dña. María Rosa Valtierra Butragueño.

Renovación de Cargos:

Vicetesorera Dña. Purificación Calero Espino.

Comisario de Culto D. Pedro Díaz Zapatero.

Comisario de Culto D. Ricardo Blanco Fernández-Peinado.

Camarera de la Virgen Dña. Inés Herrero Castro.

Pasamos ahora a la votación para la elección y renovación de cargos; todo ello se realizará con papeletas de votación en las urnas que se han preparado en la otra sala, se pasará en orden con el DNI para contrastar la filiación de congregante, se piden dos voluntarios para que estén pendientes de las votaciones y se explica la forma de votar a nuevos cargos.

Los candidatos a los nuevos cargos son los siguientes:

Consiliario Seglar D. Félix De Dios Álvarez.

Camareras de la Virgen
Dña. Ana María López Muñoz.
Dña. Judit Martínez Gordillo.
Dña. M^a Ángeles Robledo Gutiérrez.

A continuación, se da comienzo al recuento de los votos con el siguiente orden:

Renovaciones:

Dña. Purificación Calero Espino:

Votos a favor: 111 Votos en contra: 10 Votos en blanco: 1

D. Pedro Díaz Zapatero:

Votos a favor: 92 Votos en contra: 23 Votos en blanco: 8

D. Ricardo Blanco Fernández-Peinado:

Votos a favor: 92 Votos en contra: 25 Votos en blanco: 6

Dña. Inés Herrero Castro:

Votos a favor: 104 Votos en contra: 15 Votos en blanco: 3

Quedan renovados en sus cargos, Dña. Purificación Calero Espino, D. Pedro Díaz Zapatero, D. Ricardo Blanco Fernández-Peinado y Dña. Inés Herrero Castro, por un segundo periodo de cinco años.

Elecciones:

Consiliario Seglar:

D. Félix De Dios Álvarez:

Votos a favor: 107

Votos en contra: 10

Votos en blanco: 3

Camareras de la Virgen:

Dña. Ana María López Muñoz: 101 votos.

Dña. Judit Martínez Gordillo: 42 votos.

Dña. M^a Ángeles Robledo Gutiérrez: 85 votos.

Quedan elegidos D. Félix De Dios Álvarez como Consiliario Seglar, y Dña. Ana María López Muñoz y Dña. M^a Ángeles Robledo Gutiérrez como Camareras de la Virgen, por un primer periodo de cinco años.

Pasamos a ruegos y preguntas, tomando la palabra nuestro Hermano Mayor, D. Javier Pleite Atance, para comentar varios asuntos, como por ejemplo que el acta de la Junta General de este 2023 estará disponible en la web de la Congregación y en la sede, para su revisión durante dos semanas y que, pasado ese tiempo, se entenderá aprobada sin tener que leerla el año que viene, a lo cual todos los presentes dan su visto bueno. También comenta que este año espera mayor colaboración de las personas que portan hachones durante las procesiones de domingo y lunes, de tal forma que no impidan su normal desarrollo.

Una Congregante pregunta si se van a retomar los encuentros y los funerales, a lo que el Hermano Mayor responde que sí, pero que se quiere dar nuevo formato y mayor trascendencia a los encuentros.

Un Congregante da la enhorabuena a la Junta de Gobierno por el trabajo, especialmente por la transparencia en las cuentas, pero solicita que se busquen ternas para cubrir las vacantes de Junta de Gobierno y Camareras de la Virgen, a lo que el Hermano Mayor contesta que se han buscado más candidatos, pero nadie más se ha querido presentar.

El mismo Congregante del comentario anterior propone que se vuelva al sistema de renovación de cargos anterior a 2017, pues fue aprobado en su momento por dicha Junta General. Ante esto se crea un debate sobre la mejor y más ágil forma de renovación, bien por aclamación o bien por elección en urna, ante lo que el Hermano Mayor comenta que se buscará la forma más ágil para un futuro.

Una Congregante comenta que se piense más en las personas mayores, pues hubo momentos en las Fiestas Patronales del año pasado, en que los accesos a la Catedral eran por las puertas laterales, que tienen escalón, lo que supone una barrera para las personas que van con muletas, sillas de ruedas o andadores.

Sin más, despide nuestro Consiliario Eclesiástico, dando gracias a la Virgen de los Ángeles con una oración de agradecimiento a todos los que nos ayudan a seguir siendo Congregación.

EL HERMANO MAYOR-PRESIDENTE
D. JAVIER PLEITE ATANCE.

EL SECRETARIO
D. DANIEL ALONSO GÓMEZ.